

自転車用ヘルメットの着用促進に向けて寄付

令和5年4月から自転車乗用時のヘルメット着用が努力義務となっていますが、より一層の着用促進を図るため、札幌市において「自転車ヘルメット普及促進モニター事業」が実施され、アンケート調査に協力するモニター100人に自転車用ヘルメットを配付することとなりました。

自販連札幌支部では、関係の団体とともに当該事業に賛同してヘルメット購入資金の支援を行っておりましたところ、令和6年7月9日（火）に天野札幌市副市長より「感謝状」の贈呈がありました。

自転車に乗る際はルール・マナーとしてヘルメットを必ずかぶり、事故にあった場合の被害軽減を図りましょう！

自転車ヘルメット普及促進モニター事業に伴う協力

本事業では協力団体の支援を受けて自転車ヘルメットを配付。天野副市長より協力団体に感謝状を贈呈しました。

感謝状贈呈式の様子 令和6年7月9日（火曜日）

贈呈式にご参加いただいた協力団体の皆様と配布したヘルメット



写真左から（写真中央は天野副市長）

公益社団法人北海道交通安全推進委員会 筆頭副会長兼事務局長 甲谷 恵氏
一般社団法人北海道指定自動車教習所協会 専務理事 櫻庭 英樹氏
一般社団法人札幌地区自家用自動車協会 専務理事 辻澤 英隆氏
一般社団法人日本自動車販売協会連合会札幌支部 総務部長 齋藤 正彦氏

（札幌市ホームページより転載しました） 詳細は、下記 URL へ。

<https://www.city.sapporo.jp/kotsuanzen/cycle/cycle.html>